

Nombre: Lady Valentina Hernández Rosas

Escuela: Francisco Gonzáles Bocanegra - Turno Matutino

Maestra: Georgina Isela Valdés Mireles

Tema: Derechos a la niñez

Primero que todo las niñas y los niños debemos tener en cuenta nuestros derechos. Todas y todos tenemos derecho a la educación, a la salud, al hogar específicamente a la niñez.

También existe otro llamado igualdad de género y que no es respetado puse en ocasiones se hace menos a las mujeres o las hacemos más, la misma discriminación sufren en algunos casos lo hombres. Todos somos iguales ante la ley, todos tenemos los mismos derechos, no importa si eres hombre o mujer.

Tristemente hay niños en situación de calle quienes también tienen derecho a un hogar y lo más importante, a una familia que los cuide y los quiera, pero esto no existe para ellos y les toca vivir situaciones muy tristes en las que nadie piensa ni respeta sus derechos. Además, hay niños que sufren alguna discapacidad y que no reciben el apoyo ni la atención que necesitan y que por su condición no conocen ni exigen sus derechos.

Yo considero que los niños de todo el mundo deben ejercer sus derechos y para eso es necesario que los adultos conozcan la importancia de esos derechos en la vida de lo niños para que ayuden a que se respeten y cada niño reciba el beneficio de cada unos de los derechos que necesita para desarrollarse bien.

Hagamos manifestaciones en nombre de esos niños en situación de vulnerabilidad, y así logremos que ningún niño o niña sea robado,

violado, maltratado, que no sufra de frío ni hambre y tampoco de enfermedad o deshidratación.

La cuestión es que México y la sociedad hagan algo por esos niños y niñas que no tienen quien los defiendan ni los cuide.

Mi opinión es que México no debe pasar por alto estas circunstancias porque la situación es demasiado crítica.